28/02/2023 07:14 about:blank

undefined - mardi 28 février 2023

Crestois - Diois

## **SAILLANS**

## Les pompiers renouent avec la Sainte-Barbe

Michel MORIN



Lors du discours d'ouverture de la cérémonie.

Comme l'a déclaré le chef de centre Maël Aubenas en ouvrant la cérémonie, « la Sainte-Barbe, est l'occasion de faire le bilan des années écoulées car depuis le confinement tout s'est un peu figé dans le temps et notamment le banquet de la Sainte-Barbe. »

La vie de la caserne a malgré tout continué, les interventions, les formations, les recrutements. Ainsi pour 2020 et 2021 sont rentrés à la caserne : Romain Fraysse le 1<sup>er</sup> mars 2020, Nicolas Dorille le 1<sup>er</sup> octobre 2020. Le caporal Frédéric Banet a lui intégré la garde départementale du Sdis (Service départemental d'incendie et de secours) de la Drôme en temps que porte-hache. En février 2021 rentrée de Caroline Descamps-Fomel, suivie le 15 juin de Julien Raillon aujourd'hui chef d'équipe en double affectation au CIS de La Raye, et qui vient de rejoindre l'équipe SIG (Système d'information géographique). Une équipe sportive s'est créé pour participer aux différents cross des sapeurs-pompiers avec Nathalie Bonnat, Guilhem Collin, Céline Gautheron et Julien Raillon.

Mais l'activité pompiers a été en forte hausse en 2022 avec 185 demandes de secours dont 136 à personnes. Toutes ces missions ont été assurées par un effectif de 17 personnes femmes et hommes sapeurs-pompiers volontaires qui, au total, auront donné 31 716 heures de leur temps.

Tous ces pompiers œuvrent sur le terrain avec des formations départementales et permanentes de plus plus pointues et grâce aussi au formateur du centre le sergent-chef Pierrick Pinet adjoint au chef de centre.

about:blank 1/2

28/02/2023 07:14 about:blank

L'amicale est un formidable atout famillial avec tout une équipe et sa présidente Céline Gautheron, sans oublier les sapeurs retraités.

about:blank 2/2